

Bicicleta robada en San Lázaro (Oviedo)

Publicado por acb_web - 01 Jun 2011 20:52

Luis no comenta:

"Hola, soy Luis, os escribo para comentaros que a mi primo le robaron la bicicleta.

La dejó delante del Árbol de San Lázaro.

Es una bicicleta G.A.C. Zeleris o algo así, de carreras de las antiguas, color azul y con la cinta del manillar amarilla. Es de las que llevan los cambios en el cuadro y tiene un roto en el sillín.

Si alguien la ve por ahí, que me avise, 607807266.

No tiene mucho valor pero vale para moverse, muchas gracias, salud."

[Leer Más...](#)

=====